

Con una población similar, Granollers tiene un 75% más de familias que cobran 'la PIRMI' (154) que Mollet (92)

569 familias vallesanas cobraron en 2004 la renta mínima de inserción

JAUME RIBELL

A fecha de 31 de diciembre de 2004, había 569 familias beneficiarias de la renta mínima de inserción en la comarca del Vallès Oriental". Así respondía esta semana la consellera de Benestar i Família, **Anna Simó**, a la pregunta que el diputado convergente, **Jordi Turull**, realizó recientemente a la Mesa del Parlament sobre las personas que cobran la Renta Mínima de Inserción, la 'PIRMI', (ver despice) en la comarca.

Y de esas cifras facilitadas desde la conselleria, destacan tres datos: primero, que Granollers es la ciudad con mayor número de esas familias (154); segundo, que Mollet, teniendo una población muy parecida a la de la capital (unos 52.000 habitantes), tiene un 75% menos de beneficiarios de esas ayudas (92); y tercero, que Canovelles, con poco más de 13.000 habitantes, igualaba, también con 92, la cifra de Mollet. Recordemos que estas prestaciones pretenden ser una ayuda para personas o familias con escasos recursos económicos para cubrir sus necesidades más básicas. Por ello, ¿se pueden tomar estas cifras como un indicador de la pobreza de la población de cada municipio? Y si no es así, ¿a qué se debe que se desprendan esas cifras?

La regidora de Servicios Sociales de Granollers, **Montse Roca**, asegura que no hay una razón concreta que explique estos datos: "No tengo ni idea de por qué se dan estas cifras", afirma, a lo que añade que no cree que éstas sean



Josep Garcia

La regidora de Servicios Sociales, Montse Roca.

representativas del grado de pobreza de la población: "A lo mejor el año que viene, estas cifras se invierten, y es Mollet quien tiene más familias que cobran la PIRMI que

Granollers", apunta. Y es que el proceso de concesión de estas ayudas puede variar mucho de un año a otro, ya que se conceden anualmente. Tras recibir la

solicitud para cobrar la ayuda, son los servicios sociales de cada localidad los que tramitan la demanda con su correspondiente documentación a la Generalitat, que es la que decide si se concede o no. "Y puede haber muchos factores que influyan en eso: por ejemplo, un año puede que haya muchos despidos en una población concreta, y eso haga subir las PIRMI". Y es que estas ayudas no son perpetuas, sino que van ligadas a unos planes de trabajo para reinsertar laboralmente a personas sin trabajo, y en otro plano, para ayudar a rehabilitar primero a nivel social, y después también a nivel laboral, a personas con riesgo de exclusión social.

La lista completa incluye 19 municipios de la comarca que albergan familias que cobran la PIRMI, y que se reparten de la siguiente manera (de más a menos): 159 de Granollers, 92 de Mollet, 92 de Canovelles, 39 de Sant Celoni, 26 de Cardedeu, 25 de Parets, 23 de Les Franqueses, 17 de Martorelles, 15 de Sant Feliu, 12 de Lliçà de Vall, 11 de Montornès, 11 de Montmeló, 10 de La Garriga, 10 de Llinars, 9 de La Roca, 9 de La Llagosta, 8 de Caldes, 4 de Sant Fost y 2 de Aiguafreda.

¿Qué es 'la PIRMI'?

La PIRMI (siglas que responden al 'Programa Interdepartamental de la Renta Mínima de Inserción'), es el nombre que recibe popularmente la prestación económica que ofrece la Generalitat a esas personas y familias que no disponen de los medios económicos suficientes para atender a sus necesidades básicas. Las personas que quieran solicitar esta prestación, deben dirigirse a los Servicios Sociales de su localidad y presentar la documentación que les pidan para cada caso específico. Y es que dependiendo de cada

situación esa ayuda variará de cantidad: "No es lo mismo una persona que vive sola o una familia numerosa. Igual que no es lo mismo una persona que acaba de perder el trabajo que otra que está excluida socialmente", explica la regidora de Servicios Sociales de Granollers, **Montse Roca**. Por ello, la cantidad a percibir, siempre sujeta al compromiso de los beneficiarios de reintegrarse social y laboralmente, varía según cada caso. Aunque, como dice la propia Roca, "la media puede rondar las 80.000 pesetas de las de antes al mes".

EVA PLEGUEZUELOS ADVOCATS

ESPECIALIZADOS EN:

SEPARACIONES Y DIVORCIOS

Av. Joan Prim, 58 2n 2a. 08400 - GRANOLLERS (Barcelona) TEL. 93 879 64 98

Av. Burgos, 19 1r 1a. 08100 - MOLLET DEL VALLÈS (Barcelona) TEL. 93 570 82 66